
 
 

Comitato Quartiere/Frazione Spinetta – Comune di Cuneo 
 

 
Verbale di assemblea del 15 novembre 2016 
 
Alle ore 21,00 del 26 aprile 2016, presso i locali parrocchiali “Casa Parrocchiale 
Aliprandi” di Cuneo fraz. Spinetta, si è riunito il Comitato di quartiere/frazione. 
 
Sono presenti i seguenti componenti: BAUDINO Adriano, CAVALLO Roberto, 
COMETTO Lanfranco, MASSUCCO Marco, MERLINO Antonio, VEGLIA Valerio, 
VIALE Massimo  
 
Risultano assenti i seguenti componenti: DRAGANO Lorenzo, VIALE Pierluigi e 
VOLA Graziano. 
 
In relazione all'ordine del giorno, sono inoltre presenti i candidati al nuovo mandato             
ANTONINI Rosanna (in DRAGANO), BAUDINO Paola, MANICONE Laura,        
MONDINO Giorgio, PALLADINI Mattia. 
 
Non erano invece presenti i candidati BERGESE Giuseppe, BERGESE Matteo,          
COMETTO Adriano, GIULIANO Valter, SARALE Livio. 
 
Gli stessi si sono riuniti per discutere i seguenti Ordini Del Giorno 
 
Presentazione candidature rinnovo rappresentanza del comitato di  quartiere;  
 
Verificato il numero legale, si è proceduto con l'apertura dei lavori. 
 
Il Presidente Merlino apriva la riunione ringraziando i convenuti e passando           
immediatamente all'ordine del giorno con una presentazione dell'attività svolta dal          
Comitato in questo mandato, che ha visto l'inaugurazione della ciclabile, la           
realizzazione della rotonda all'ingresso del viale di accesso alla frazione e la relativa             
messa in sicurezza dell'accesso alla fermata del bus cittadino, lo spostamento del            
pozzo dalla piazza Conti Gondolo della Riva ed la sua sistemazione negli spazi             



comunali presso i locali dell'Associazione Sportiva e Circolo degli Alpini, oltre al            
passaggio di proprietà della Piazza stessa al Comune ed all'impegno da parte            
dell'Amministrazione per la sua riqualificazione con allocazione di relative risorse. 
 
In particolare per la nuova opera Piazza/Parcheggio è in corso la gara            
d’appalto (scadenza dicembre 2016) i cui lavori di realizzazione inizieranno a           
febbraio 2017. 
 
Allo stesso modo, tra quanto ottenuto e di prossima realizzazione figurano           
l'illuminazione della ciclabile, la definizione dei lavori di illuminazione pubblica presso           
la piazza di San Foca e la realizzazione di un percorso ciclabile verso la scuola               
primaria. 
 
Fra quanto assicurato dal Comune, nella persona del sindaco Federico BORGNA e            
dell'assessore Valter FANTINO, la prosecuzione dell'attuale ciclabile verso il centro          
frazionale e la sistemanda Piazza Conti Gondolo della Riva, per il quale risulta             
assegnato lo studio di realizzazione. 
 
La discussione continuava in maniera informale con domande e commenti da parte            
dei partecipanti volte a chiarire la storia del Comitato il quadro attuale ed i suoi               
possibili sviluppi. 
 
In particolare veniva evidenziando come il portare a compimento quanto assicurato           
dall'Amministrazione sarà il compito del nuovo Comitato salvo diverso avviso, ed il            
ruolo apartitico del Comitato in quanto istituzione di raccordo tra il Comune ed il              
Quartiere. 
 
Si provvedeva quindi a raccogliere i dati dei candidati per le formalità di             
presentazione delle candidature e dopo adeguata valutazione si decideva di          
chiedere alla Parrocchia l'utilizzo dei locali della palestra per le operazioni di voto, e              
di dare massima visibilità locale alle elezioni con la pubblicazione sul giornalino            
parrocchiale e dopo le funzioni. 
 
In merito a quanto sopra, non essendoci contrarietà in merito si deliberava            
all'unanimità. 
  
Constatato l'esaurimento degli argomenti all’ODG, alle ore 22.00 il Presidente          
ringraziava i partecipanti e scioglieva l'assemblea. 
  
  

Il SEGRETARIO               IL PRESIDENTE 
Massimo VIALE               Antonio MERLINO 


